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Noticia publicada en Diario Vasco,el domingo día 30 de Diciembre de 2018.

    Muriel Larrea (PP):«Hemos trabajado para avanzar y que
la ciudad siguiera funcionando»
      Domingo, 30 diciembre 2018, 00:11          «Ha sido un año duro a nivel político en el
Ayuntamiento de Irun. Pero nosotras no hemos cambiado nuestra forma de trabajar: hemos
seguido pensando en qué era mejor para los ciudadanos de Irun, intentando negociar
actuaciones positivas para ellos. Siempre hemos trabajado para avanzar y que la ciudad
siguiera funcionando. Parece que las pequeñas cosas tengan menos importancia, pero en la
vida cotidiana de las personas, actuaciones como la instalación de bancos o marquesinas de
autobús, mejorar la iluminación de una calle... Son cosas que pueden mejorar mucho y facilitar
la vida de las personas. Aún siendo dos concejales, seguimos siendo importantes en la política
municipal, y eso es gracias a que somos coherentes en las peticiones que hacemos. Quiero
resaltar la importancia que hemos tenido durante este año de mandato tan difícil, porque aún
siendo un grupo pequeño, hemos conseguido sacar adelante muchas cosas para los
ciudadanos».   
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